

Fecha: 27/02/2025 Vpe: \$321.671 Vpe páq: \$696.000

 Vpe pág:
 \$696.000

 Vpe portada:
 \$696.000

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

13.500 4.500 4.500 46,22% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0 The second secon

Pág: 6

## Provincial Osorno se prepara para recibir a Deporte Melipilla en el inicio del campeonato

**FÚTBOL.** La primera fecha del torneo de Segunda Liga 2D está programada para este sábado 1, a las 18 horas, en el Parque Schott. Además, Los Toros sumaron un refuerzo a último minuto.

Ignacio Arteaga Garcés cronica@australosorno.cl

on la llegada de marzo se acaba la espera para los fanáticos del fútbol de Segunda División, donde los clubes tendrán que demostrar en cancha lo ensayado en la pretemporada para poner a prueba el sistema de juego y a los refuerzos de cada club. Pero las novedades no acaban ahí, puesto que Provincial Osorno oficializó este miércoles al delantero proveniente de Independiente de Avellanada, Santiago Avala (22 años).

"Es un jugador argentino que técnicamente es hábil, tiene mucho gol de buena factura, con creaciones propias eludiendo rivales, lo que le da una característica especial, porque no tenemos jugadores de su característica", comentó Fernando Guajardo, director técnico de Provincial Osorno.

Con los nueve refuerzos de cara a esta temporada, el técnico de Osorno plantea tener un estilo definido, con un equipo intenso que presione alto, juegue en campo rival y recupere rápido el balón para generar opciones de ataque, variando los sistemas de juego según las necesidades.

## **PARTIDO CLAVE**

El partido de este fin de semana es clave para Osorno, ya que se enfrenta a un candidato al título como lo es Deportes Melipilla, quien había ascendido en el campeonato anterior tras derrotar a Deportes Concepción en el partido definitorio por el ascenso, pero tras una apelación de Concepción se acreditó que Melipilla no cumplió con el pago de sus obligaciones previsionales no solo en octubre de 2024, sino durante todo el año, lo que generó la pérdida de puntos y el ascenso de los lilas.

Tras conocer el fallo, Melipilla agotó todas las instancias para revertir la decisión, pero no fue posible, lo que ocasionó que la primera fecha del campeonato se trasladara hasta Osorno para enfrentar a los

"Es un poco más complicado estudiar a Melipilla por sus bajas, pero va a plantear lo mismo que el año pasado, conozco al técnico y tiene una forma



EL EQUIPO SE PREPARA PARA EL DUELO DE ESTE SÁBADO. A SUS FILAS LLEGÓ EL DELANTERO SANTIAGO AYALA

de jugar muy clara, porque varía muy poco atrás y sólo cambia arriba. Las variaciones serán dentro de lo mismo, reenplazando a los jugadores que ya no están", explicó Guaiardo.

Por lo mismo, expresó que "me gusta ser protagonista, me mucha gente en el área contraria, porque yo me planteo estar cerca del área de ellos. Yo me planteo someter al rival a lo que nosotros trabajamos en la semana". "Ambos pelearemos el campeonato, entonces estos partidos son vitales, porque se enfrentan de una manera diferente, con experiencia y respetando la localía, sobre todo por la superficie del terreno de juego y el viaje que ellos traen", comentó Luciano Meneses, defensa de Provincial Osorno.

Asimismo, el técnico sostuvo que "de local no podemos perder, tenemos que hacer pesar nuestra cancha, pero jugando bien al fútbol, con carácter e intensidad podemos someter al equipo rival y quedarnos con los tres puntos".

Sin embargo, hay piezas clave para Provincial Osorno que están marginadas de este encuentro por lesiones, como el experimentado Juan Abarca y el refuerzo Frank Valenzuela, quien ya tuvo un paso por el equipo la temporada 2023.

Aun así, Luciano Meneses señaló que "el sábado se encontrarán con un Osorno intenso que quiere ganar, some"De local no podemos perder, tenemos que hacer pesar nuestra cancha, pero jugando bien al fútbol, con carácter e intensidad".

> Fernando Guajardo, director técnico de Provincial Osomo

tiendo al rival y jugar en campo contrario para hacer sentir incómodo a Melipilla".

## ENTRADAS

Para asistir al partido entre Provincial Osomo y Deportes Melipilla se anunció la preventa de entradas para público local a través de Movilticket con precios desde \$4.500 en el sector Arco Norte y Visita, mientras que \$6.000 en el sector Oriental y \$7.000 para el sector Preferencial; asimismo, estará habilitada la boletería del estadio Parque Schott para adultos mayores y personas con movilidad reducida. Sin embargo, estos valores son válidos sólo hasta hoy; a partir de mañana se aplicarán los precios regulares.

"Vayan a apoyar, crean en el grupo de jugadores, porque necesitamos el apoyo de ustedes, ya que son el jugador número 12, así que los invito al estadio para que llenemos el Parque Schott y dejemos los puntos en casa", agregó Meneses.